



新型コロナウイルス感染症に関する不当な差別や偏見をなくしましょう

- ・新型コロナウイルス感染症に関する誤解や偏見に基づく差別を行うことは許されません。
- ・不確かな情報に惑わされ、人権侵害につながることのないよう、国、県及び本市ホームページなどで、新型コロナウイルスについての正確な情報をご確認いただき、冷静な行動に努めましょう。
- ・今一度、だれもが感染者、濃厚接触者になりうる状況であることを受け止めていただき、お互いに相手のことを思いやる気持ちを持つていただきますようお願いいたします。

(茨城県古河市ホームページより)

偏見や差別に当たること

子どもに対するいじめ、
保育園への登園拒否



医療従事者の入店拒否や
タクシー乗車拒否



SNSでの心ない
書き込み



感染した人の住まいや
勤め先の誹棄



家族に対する
出勤拒否



(新潟県新潟市ホームページより)



このウイルスは目に見えないだけではなく、分からぬこと
もたくさんあります。不安や不確かな情報に振り回されて、
差別や偏見を生まないように、わたしたち一人一人が気をつけ
て発言したり、行動したりしていきたいですね。